



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN  
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB  
ZU JERUSALEM

*Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land*

## Der Botschafter Alfredo Bastianelli ist neuer Kanzler des Ordens



Der Großmeister des Ordens vom Heiligen Grab, Kardinal Edwin O'Brien hat den Botschafter Alfredo Bastianelli für vier Jahre zum Kanzler ernannt. Er ist Großkreuz-Ritter des Gregoriusordens und Großoffizier des Verdienstordens der Italienischen Republik. Er ist am 26. Januar 1951 in Rom geboren, seit 1983 mit Fiammetta Fiorentino verheiratet und Vater von drei Kindern : Giovanni Battista, Ascanio und Niccolò. Nach Abschluss seines Studiums der Rechtswissenschaften diente der neue Kanzler lange im italienischen Außenministerium und übernahm dann verantwortliche Stellen im italienischen Konsulat von São Paulo in Brasilien, in den italienischen Botschaften von Kanada, Mozambik, Indonesien und in der ständigen Vertretung Italiens in der Europäischen Union. Danach war er Botschafter seines Landes in Angola, in Zypern und in Belgien. Seit 2007 ist Alfredo Bastianelli auch Edelmann Seiner Heiligkeit. Die Mitglieder des Ordens auf der ganzen Welt heißen ihn willkommen und vereinen sich im Gebet, um seine neue Mission Unserer Lieben Frau von Palästina anzuvertrauen.

(12. Mai 2016)